

Ressort: Entertainment

Jorge Gonzalez will als "Let`s Dance"-Juror große Gefühle sehen

Köln, 03.01.2013, 18:50 Uhr

GDN - Catwalk-Trainer Jorge Gonzalez, bekannt durch "Germany`s Next Topmodel", freut sich auf seinen neuen Job als Juror in der TV-Sendung "Let`s Dance". "Tanzen liegt mir im Blut", sagte der 45-jährige der Zeitschrift "Gala".

"Ich tanze, seit ich zwei Jahre alt war. Auf Familienfeiern habe ich meinen Papa und meinen großen Bruder gesehen, und dann habe ich auch angefangen, mit dem Popo zu wackeln. Meine Eltern haben uns immer ermutigt zu tanzen - Rumba, Salsa, Contradanza." Die Qualitäten der prominenten Hobbytänzer in "Let`s Dance" als Juror zu beurteilen, traue er sich "natürlich" zu, so Gonzalez weiter. "Ich sage immer: Die Technik allein macht keinen guten Tänzer. Entscheidend ist, was für Emotionen du rüberbringst. Perfekte Technik ohne Passion - das ist wie eine hübsche Frau, der das gewisse Etwas fehlt."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-5155/jorge-gonzalez-will-als-lets-dance-juror-grosse-gefuehle-sehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com